



Vorlage-Nr. 0436/2012

Punkt ..... der Tagesordnung

## **ANTRAG der S P D**

### **Betreff : Wegeführung, Ausschilderung und Ankündigung von Veranstaltungen in der Phoenixhalle**

Die Phoenixhalle ist inzwischen ein etabliertes Kulturangebot auf dem Gelände der Alten Waggonfabrik und stellt für Mombach eine kulturelle Bereicherung dar.

Besucherinnen und Besuchern, vor allem wenn sie mit dem ÖPNV anreisen, fehlen häufig ausreichend deutliche Hinweise auf die Lage der Phoenixhalle. Eine bessere Beschilderung und gezieltere Wegeführung von den Haltestellen scheint daher sinnvoll. Ebenso gilt es, eine direkte Wegeverbindung von der Turmstraße weiter zu verfolgen.

Auch eine sichtbar plakatierte Ankündigung von Veranstaltungen an den Eingängen zum Gelände der „Alten Waggonfabrik“ könnte die Phoenixhalle auf den Zufahrtsstraßen sichtbarer machen und gleichzeitig das vielfältige kulturelle Angebot in Mombach verdeutlichen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, gemeinsam mit den Eigentümern der Alten Waggonfabrik (Beos) und dem Betreiber der Phoenixhalle unter Einbeziehung des Ortsbeirats und der Ortsvorsteherin ein Konzept zur Verbesserung der Wegeführung, der Ausschilderung und der Ankündigung von Veranstaltungen zu entwickeln.

Weitere Begründung: mündlich

Mombach, 07.03.2012  
Horst Böcher, Fraktionssprecher